



El Castellano

DIARIO CATOLICO

Redacción y Administración: San Pedro, 12
Teléfono 1705 - Apartado 95
SUSCRIPCIONES
En la capital, 9,00 al mes
Fuera de la capital: Trimestre 18 pta.
Semestre 35 " " " "
Año . . . 80 " "

FUNESTAS INFLUENCIAS

En todos los conflictos que han surgido entre los pueblos en los últimos tiempos, y de modo especial en lo que va de siglo, ha jugado el judaísmo un papel importantísimo de provocación y dirección. Todas las potencias europeas son testimonios fehacientes de la criminal labor judaica desarrollada con pertinaz empeño para derrocar los baluartes de la civilización cristiana y levantar en su lugar fortificaciones de odio contra el nombre cristiano.

Su acción nefasta se ha notado en las mismas luchas internas de los pueblos, como bien lo pueden probar España, Portugal y Francia, Rusia, Hungría y México con las perturbaciones revolucionarias que tanto daño han ocasionado en estos países.

En todas las connociones de estos y otros pueblos ha maniobrado con sádico propósito el judío, aliado de la masonería, para el logro de sus satánicos fines antecristianos, excitando ambiciones y soberbias, encañonando rencores y diferencias y azuzando pasiones en orden a la realización de sus planes, basados siempre en la barbarie del odio y dirigidos a hacer estallar una conflagración mundial que pueda facilitar el triunfo de su soñada hegemonía sobre las ruinas humeantes de todas las naciones.

El intentar desconocer la influencia del judaísmo en las últi-

mas connociones revolucionarias de Europa sería puerilidad e inconsciencia imperdonable. Hoy, lo mismo que ayer, donde quiera que ha brotado un acontecimiento que convulsionara los acontecimientos de cualquier nación, allí ha estado el pueblo de Israel, presto a mantener viva la tea de la discordia. Uno de los judíos más relevantes del siglo pasado, Disraeli, escribió: «En las últimas explosiones revolucionarias de Europa puede verse el influjo judío con toda claridad. El pueblo elegido marcha del brazo con la escoria humana. Y todo porque los judíos quieren destruir esta cristiandad cuyo nombre aborrecen».

El investigador de la guerra es el judaísmo, que se vale de las poderosas palancas de la bolsa, de la prensa, de la política, cuyos resortes tiene en sus manos, a fin de originar y extender contiendas bélicas, catastróficas para los pueblos que en ellas intervienen, pero de las que el pueblo precito espera halagüeños resultados.

Así es que mientras el Papa trabaja arduamente por la consecución de la paz, y con él estadistas bien intencionados y sinceros, la acción judaica interpone todas las funestas influencias de que dispone en las cancillerías para hacer ineficaces las gestiones de paz y de extender cada día más el desastre desolador de la guerra.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes Delegación Provincial de Burgos

REPARTO DE GARBANZOS Y AZÚCAR EN ESTA CAPITAL

A partir del próximo día 22 del corriente mes, se hará una distribución de garbanzos y azúcar, en esta capital, empleando los cupones 9 y 10 con contraseñas distintas a las empleadas en los repartos en que fueron utilizados anteriormente.

Esta distribución terminará el día 30 del actual y los tipos de ración serán:

Garbanzos, 1 kilo por ración. Azúcar, 300 gramos por ración. Los detallistas del ramo de coloniales deben presentarse en estas Oficinas, con la mayor urgencia posible, para hacerse cargo

de las autorizaciones correspondientes, a fin de que puedan retirar de los almacenes de esta capital las cantidades que les sean precisas para atender a este reparto, las cuales han sido fijadas por esta Delegación con arreglo al número total de raciones que tiene que repartir cada detallista. Este reparto se entiende tanto para las tarjetas familiares como para las de Colectividades.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Burgos 18 de abril de 1940.- El secretario provincial, J. F. de Astor.

REPARTO DE AZÚCAR PARA USOS INDUSTRIALES

Para hacerse cargo de la autorización correspondiente para poder retirar la cantidad de azúcar asignada como cupo a cada industria de esta provincia, se personarán en estas oficinas los in-

terésados a los que afecta este aviso.

Burgos 18 de abril de 1940.- El secretario provincial, J. F. de Astor.

La situación en territorio noruego

Comunicados del Almirantazgo inglés.—No habrá agresión italiana y alemana, dice «Gionarle d'Italia».—Norteamérica va a construir acorazados de 50.000 toneladas.—Bucarest desmiente una noticia.—El Gobierno inglés, atento al Pacífico.—¿Se trata de una batalla?—Comunicado francés.—Una pregunta significativa de Spaak.—La batalla diplomática del Danubio.—Holanda y sus colonias.—Barco torpedeado.—Otro artículo de Virginio Gayda.

Comunicado del Almirantazgo

Londres.—Un comunicado del Almirantazgo, publicado ayer noche, anuncia que durante los últimos 48 horas, «la aviación de acompañamiento de la flota ha alcanzado éxitos importantes en las operaciones contra el enemigo».

«El día 16—añade—fueron atacados varios barcos mercantes alemanes frente a Bergen y fué hundido un transportes de tropas. Además, un submarino enemigo que navegaba por la superficie resultó alcanzado por las bombas de nuestros aparatos».

Ayer, los aviones británicos entablaron diversos combates con los aparatos enemigos que intentaban atacar a los buques de guerra que acababan de bombardear el aeródromo de Stavanger. En el curso de estos combates fueron averiados un «Helmkel» y un hidroavión «Dornier». Todos nuestros aparatos regresaron sin novedad a sus bases.

Por otra parte, se señala que ha regresado también a su base el crucero que según se anunció ayer, fué averiado durante el ataque aéreo enemigo que siguió al bombardeo del campo de aviación de Stavanger.—Efe.

No habrá agresión italiana y alemana

Roma.—El «Giornale d'Italia» desmiente la noticia del «Evening Standard», según la cual Italia verificaría en Londres una gestión oponiéndose a la extensión del bloqueo al Mediterráneo oriental.

El periódico señala el anuncio del diario inglés de que terribles fuerzas francesas, turcas y británicas actuarían en el Mediterráneo y Balcanes, si se produjera una agresión, y añade que esa agresión jamás será desencadenada por Italia y Alemania.—Efe.

Noticia desmentida

Bucarest.—Los rumores de que la URSS había enviado una nota perentoria, compuesta de 15 puntos, han sido desmentidos por los círculos autorizados de Bucarest.

Dichos rumores fueron recogidos estos días por algunos periódicos extranjeros.—Efe.

La India y su independencia

Londres.—El ministro de la India y el subsecretario del mismo departamento, han presentado en la Cámara de los Comunes diversos proyectos para la continuación del sistema administrativo actual en siete de las once provincias de la India.

El subsecretario declaró que el Gobierno no puede aceptar la petición de independencia hecha por el Congreso indio, por que en éste no están representados, las comunidades musulmanas y otros sectores del pueblo indio.—Efe.

La Agencia Reuter dice

Estocolmo.—Comunican de esta capital a la Agencia Reuter que las tropas alemanas se están preparando activamente en las regiones de Trondheim para hacer frente al esperado ataque de las fuerzas noruegas y británica.

Un mensaje telefónico recibido, ayer en Nadi, en la frontera noruego-sueca, afirma que las unidades británicas han desembarcado, según se cree, en Namsos, a 130 kilómetros al norte de Trondheim.

Se añade que las tropas noruegas están concentradas en Steinkjer, a unos 30 kilómetros al sur de Namsos.

Se espera una ofensiva aliada en pocas horas. El mensaje añade que los alemanes están transportando numerosos refuerzos en aviones gigantes de transporte, desde el sur de Noruega. Todos los puentes situados alrededor de Trondheim han sido minados.

Un gran barco de carga alemán ha sido visto cuando desembarcaba tanques y artillería pesada y antiáerea en el puerto interior de Trondheim.

No se conoce exactamente la situación de las tropas alemanas, ya que han sido cortadas las comunicaciones telefónicas entre Trondheim y Suecia. Los últimos informes recibidos en Estocolmo indican que las fuerzas alemanas han ocupado la ciudad y aeródromo de St. Jordal, a 30 kilómetros al este de Trondheim, en la línea férrea que va a Suecia. Las patrullas alemanas han penetrado por el Norte hasta Levinger a unos 55 kilómetros al norte de Trondheim, en la línea de Steinkjer y Namsos.

La Agencia Reuter añade que se ha sabido ayer que siete aviones alemanes resultaron destruidos en el ataque del martes contra Trondheim y otros cinco aviones fueron destruidos en St. Jordal y Varnes en los ataques efectuados anteaer por los aviones ingleses.

Los noruegos dominan aún la fortaleza de Heorn, a pesar de los ata-

ques efectuados por los alemanes por aire y tierra. La guarnición de héroes se compone de unos cien hombres, en su mayor parte voluntarios.

En esta región la nieve dificulta los movimientos de las tropas alemanas.

En el Norte, se afirma que las tropas inglesas avanzan hacia Narvik, una parte de la cual—añade la Agencia Reuter—parece estar todavía en manos de los alemanes. Al sur de Elverum, las tropas alemanas han tropezado ahora con importantes fuerzas noruegas, sólidamente atrincheradas y con la espalda cubierta por las montañas, de esta región.

Los noruegos resisten con entereza los ataques alemanes, que son de gran violencia. El general Von Falkenhorst, comandante en jefe de las tropas alemanas de Noruega, está dirigiendo personalmente las operaciones.

El principal armamento de los alemanes consiste en cañones ligeros de campaña, morteros y armas automáticas.

El fuerte de Fossum, que ha quedado a retaguardia de los alemanes, continúa todavía siendo defendido por las tropas noruegas.—Efe.

Otro artículo de Gayda

Roma.—Virginio Gayda concluye ayer en el «Giornale d'Italia» lo serie de artículos que ha dedicado al estudio de los problemas del Mediterráneo, en especial sobre el papel histórico de Italia en este mar y la política actual sobre este mismo asunto.

Declara que la historia de Italia demuestra que ha logrado florecer siempre que ha tenido libertad de acción en este mar y posiciones sólidas. La historia demuestra también que las épocas de paz mediterránea coinciden con los periodos en que Italia estaba en paz y poseía una fuerza capaz de mantener el equilibrio.

La política italiana no es en manera alguna de hegemonía en este mar, sino más bien de colaboración, en especial con las potencias mediterráneas. La idea italiana del equilibrio en este mar se apoya en la coordinación de las fuerzas y los derechos nacionales, en su asociación y en la garantía internacional de la libertad de movimiento y de salida. Esta asociación comprende también la colaboración entre Italia y el Islam, colaboración que entra de lleno dentro de la historia italiana y sus intereses en el Mar Rojo.

Esta política se apoya no sólo en la fuerza italiana, sino también en el respeto a los derechos de los demás y en la colaboración constructiva.—Efe.

Pero ¿qué va a quedar de Europa?

Bruselas.—Al terminar el debate sobre política exterior en el Senado, el señor Spaak ha pronunciado un discurso en el cual se ha congratulado de que el país haya prestado su aprobación a las directrices de neutralidad dictadas por el Gobierno y ha expresado su satisfacción por la apelación que ha hecho el presidente Roosevelt para una reorganización de Europa después de la guerra, «aunque—dijo—no deben abrigarse grandes ilusiones sobre el porvenir, ya que para tomar en consideración la reorganización del Continente, es necesario saber qué es lo que va a quedar de Europa.—Efe.

La batalla diplomática en el Danubio

Berlin. (De la Redacción de la Agencia Efe).—En los círculos políticos prestan atención a la batalla diplomática que se anuncia en el Danubio y los Balcanes. Se asiste con seren-

dad a los comienzos de esta batalla, porque se tiene la seguridad de que serán parados todos los golpes franco-ingleses. A este respecto, la Prensa pone de relieve los acuerdos del Reich con los cuatro países danubianos: Rumanía, Hungría, Bulgaria y Yugoslavia.—Efe.

Holanda y sus colonias

Londres.—Según la Agencia Reuter, Holanda ha comunicado al Japón que no pedirá la ayuda de ninguna potencia extranjera para proteger las islas neerlandesas.

Si Holanda se viera arrastrada a la guerra, el Gobierno de las islas neerlandesas asumiría de derecho la administración de las islas.—Efe.

Barco británico torpedeado

Londres.—Oficialmente se anuncia que el barco británico «Swainby», de 4.935 toneladas, fué torpedeado en la costa escocesa ayer y sus tripulantes se salvaron.—Efe.

Rumores desmentidos

Londres.—El redactor parlamentario de Reuter está autorizado por una alta autoridad gubernamental para desmentir los rumores que han circulado por Londres esta tarde, según los cuales se habrían mostrado disensiones dentro del Gobierno ante las medidas que exigía la situación entre Noruega.

Señala que estos rumores carecen totalmente de fundamento.—Efe.

Soldados noruegos internados

Estocolmo.—Cuatro mil soldados noruegos han atravesado la frontera por Vaernland siendo internados por las autoridades suecas, según dice el periódico «Nya Dagbladet».—Efe.

Comunicado francés

París.—Comunicado de guerra de anoche: «El día ha sido tranquilo en el conjunto del frente. Los buzos de la marina de guerra han identificado a gran profundidad los restos de un submarino alemán que fué atacado hace varias semanas por una de nuestras unidades y cuyo hundimiento no había sido anunciado oficialmente por el Almirantazgo francés—por no haberse comprobado entonces.—Efe.

¿De qué se trata?

Londres.—Los habitantes de una ciudad de la costa sureste de Inglaterra fueron despertados anoche por el estruendo de cañones que venían de alta mar. Muchas personas se dirigieron a la costa para presenciar la batalla, que en medio de la noche se libraba.

Se oyó primeramente un ruido de motor de aviación y después varias detonaciones sordas. Inmediatamente se oyó un fuerte cañoneo. Más tarde cuando los aparatos de «coza» rápidos salieron en servicio, se percibió un vivo crepitar de las ametralladoras. Los aparatos ingleses habían encontrado al enemigo.

El cañoneo prosiguió con intermitencias hasta la media noche. Varias personas se escalaron los acantilados para ver mejor el resplandor de los cañones, fueron invitadas a ponerse en lugar seguro. Sin embargo no se dió la señal de alarma.—Efe.

El Gobierno inglés atento al Pacífico

Londres.—El diputado conservador Ornham ha pedido a Chamberlain que declare que el Gobierno inglés no coacciona a ser el Japón la única potencia que mantenga la paz en las islas neerlandesas.

Lorn Halifax manifestó que el Japón jamás ha reivindicado para sí sólo esta responsabilidad.

Añadió que, al igual que el Gobierno japonés, el inglés sigue con profunda atención la evolución de los acontecimientos europeos que puedan tener repercusión en el Pacífico.—Efe.

En situación desesperada

Estocolmo.—Los noruegos continúan (Continúa en cuarta plana)

PRIMER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

DON FRANCISCO ESPINA AYRA

falleció en Madrid el día 20 de abril de 1939,
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición de S. S.
(Q. E. P. D.)

Su esposa M.^a del Carmen Moliner Escudero; hermanos políticos, fros, sobrinos y demás familia

Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y asistan a alguna de las misas que en sufragio de su alma se celebrarán en las iglesias de Santiago (Catedral), desde las siete y cuarto hasta las doce inclusive; Padres Carmelitas, de seis a diez inclusive, y las que se celebran en las Esclavas así como la Exposición del Santísimo.

En Madrid las que se celebren en la parroquia de San Roque, de ocho a once inclusive; en el Carmen (calle del Carmen) de ocho, nueve, diez, diez y media, once y once y media; en las Descalzas Reales de siete y media, ocho, ocho y media, nueve, diez y once, y el día 30 en el Niño del Remedio, de diez, once y doce.

Burgos 19 de abril de 1939.

